

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Koordinasi untuk Penanggulangan Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

May 25, 2024 - 10:18



*Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Koordinasi untuk Penanggulangan Stunting*

Kapolsek Sagaranten melaporkan kepada Bapak Kapolres Sukabumi mengenai

kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, BRIPKA INDRA DARMA PUTRA, di Posyandu Melati, Kampung Kamunding, Rt 018/006, Desa Margaluyu, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek menyampaikan bahwa Bripka Indra Darma Putra melaksanakan koordinasi terkait rencana kegiatan penanggulangan stunting di wilayahnya. Hal ini merespons hasil pendampingan sebelumnya di Posyandu Melati, yang menunjukkan bahwa wilayah Posyandu Cimelati memiliki 8 anak dengan berbagai kategori stunting dan rentang usia yang beragam. Oleh karena itu, tindakan perlu segera diambil untuk mengatasi masalah ini.

Langkah awal yang diambil adalah penerapan dan penyuluhan tentang hidup bersih dan sehat kepada 8 keluarga yang terdampak stunting. Bripka Indra Darma Putra berupaya untuk memberikan edukasi dan dukungan kepada keluarga-keluarga tersebut agar mereka mampu memahami pentingnya pola hidup sehat dalam mencegah dan mengatasi stunting.

Melalui upaya ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya gizi dan kesehatan dapat ditingkatkan, sehingga angka stunting di wilayah tersebut dapat ditekan. Langkah-langkah lebih lanjut untuk penanggulangan stunting dijadwalkan akan diambil sesuai dengan koordinasi lebih lanjut antara Bhabinkamtibmas, pemerintah desa, dan instansi terkait lainnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen aparat kepolisian dalam mendukung upaya pemerintah dalam mengatasi masalah kesehatan masyarakat, serta mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam rangka menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.